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Abstract (en)
Method for processing a metallic workpiece (2) made from a metallic material other than brass comprises burnishing a surface section of the
workpiece to form a processed surface section (3) using electric polishing and/or chemical brightening, rinsing with a fluid and drying, and applying
a lacquer (4) to form a partially transparent lacquer layer (5) in a partial region of a surface section. An independent claim is also included for a
metallic component formed by the above method.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Verfahren zum Bearbeiten eines metallischen Werkstücks (2) aus einem von Messing verschiedenen metallischen
Material. Hierbei wird in einem Oberflächenabschnitt des metallischen Werkstücks (2) eine Glanzbearbeitung zum Ausbilden eines bearbeiteten
Oberflächenabschnitts (3) mittels Elektropolierens und/oder chemischen Glänzens ausgeführt. Danach wird der bearbeitete Oberflächenabschnitt
(3) mit einem Spülfluid gespült und getrocknet. Auf dem bearbeiteten Oberflächenabschnitt (3) wird zum Ausbilden einer Lackschicht (5) zumindest
in einem Teilbereich ein Lackmittel (4) aufgebracht. <IMAGE>
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